

SUMMARY

LAHIRNYA PERIKATAN PADA JUAL BELI MELALUI MEDIA ELEKTRONIK (E-COMMERCE) MENURUT HUKUM ISLAM (STUDI KASUS PADA SITUS WWW.YESASIA.COM)

Created by TEDDY SURYO HADI NUGROHO

Subject : LAHIRNYA PERIKATAN PADA JUAL BELI MELALUI MEDIA ELEKTRONIK (E-COMMERCE) MENURUT HUKUM ISLAM

Subject Alt : LAHIRNYA PERIKATAN PADA JUAL BELI MELALUI MEDIA ELEKTRONIK (E-COMMERCE) MENURUT HUKUM ISLAM

Keyword : LAHIRNYA PERIKATAN PADA JUAL BELI MELALUI MEDIA ELEKTRONIK (E-COMMERCE) MENURUT HUKUM ISLAM

Description :

Jual beli melalui media elektronik atau e-commerce semakin marak dilakukan oleh masyarakat karena kemudahan-kemudahan yang ditawarkan. Namun, pada jual beli ini juga terdapat kelemahan-kelemahan yaitu sering timbul masalah mengenai kapan terbentuknya perikatan di antara penjual dan pembeli sehingga menimbulkan kepastian hukum dan menimbulkan suatu hak dan kewajiban di antara mereka. Salah satu situs yang melayani jual beli melalui website adalah situs www.yesasia.com. Metode penelitian yang digunakan dalam penulisan ini adalah yuridis normative dan juga penulisan memberikan suatu gambaran kepada pembaca mengenai perikatan pada jual beli atau transaksi e-commerce sehingga penulis menggunakan jenis penelitian deskriptif. Hasil dari penelitian ini menemukan adanya tiga tahapan yang harus dilalui oleh penjual dan pembeli dalam transaksi e-commerce dan perikatan antara penjual dan pembeli sudah terjadi pada tahap kedua. Saran dari penelitian ini adalah para pihak harus memahami betul tahap-tahap yang harus dilewati dalam melakukan transaksi e-commerce dan menyarankan agar semua situs yang melayani jual beli atau transaksi e-commerce juga melakukan tahap ketiga yaitu tahap mengkonfirmasi untuk menjamin hak dan kewajiban masing-masing pihak.

Date Create : 09/09/2013

Type : Text

Format : pdf

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-200741013

Collection : 200741013

Source : Perpustakaan Esa Unggul

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor